

Massinger Gartenpiraten starten durch

31.03.2022 08:34



Der Obst- und Gartenbauverein Massing hat sein Angebot um eine Kindergruppe, die „Massinger Gartenpiraten“, erweitert. Unter der Leitung von Jugendleiter Rupert Eder, unterstützt von Sandra Eder und Kathrin Ott, treffen sich die Gartenpiraten ca. alle zwei Monate zum Basteln, werken, spielen, garteln und auch um das ein oder andere zu lernen.

Anfang des Jahres fand das erste Zusammentreffen statt, bei dem die Kinder selbst über ihren Gruppennamen abstimmen konnten und ein „Vogelplätzchen“ aus Fett und Körnern für die Vögel im heimischen Garten vorbereitet haben. Auch spielerisch wurde das Thema heimische Vögel vertieft und versucht den Gesang dem jeweiligen Vogelbild zuzuordnen.

Beim zweiten Treffen am vergangenen Samstag haben die 20 teilnehmenden Kinder mit den Betreuern Körbe aus Astscheiben und Peddigrohr hergestellt und mit Frühlingblumen bepflanzt. Anschließend wurde noch mit Buchs, Eierschale, Federn und Bändern fantasievoll verziert.

Voller Eifer haben die Kinder geleimt, gehammert, geflochten und gepflanzt und konnten am Ende allesamt einen wunderschönen Frühlingspflanzkorb mitnehmen und stolz ihren Eltern präsentieren.

Zur Vorbereitung für den internen Kürbiswettbewerb im Herbst erhielten die Kinder zum heimgehen Kürbissamen und Anleitungen hierzu und haben so bis zum nächsten Treffen im Mai eine kleine Hausaufgabe.